
  3d embroidery 
broderie 3d

crochet crafts  
loisirs créatifs

 x

sunglasses
lunettes de soleil

colour guide / diagramme en couleur
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tool kit / fournitures 
dmc cotton perle size 3 / coton perlé dmc taille 3
2.5mm crochet hook / crochet de 2.5mm
sewing needle / aiguille à coudre
10cm/4” fine craft wire (optional)/ 10 cm de fil de fer fin (facultatif)

colour / couleurs

600

899

colour
couleur

nº skeins*
nº d’échevettes*

code nº
code nº

A

B

x 1

x 1

techniques / techniques

slip stitch
maille coulée

chain stitch
mailles en l’air

sunglasses
lunettes de soleil 

instructions
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techniques / techniques

magic loop
anneau magique

single crochet (us) / double crochet (uk)
mailles serrées (us) / bride (uk)

single crochet decrease
diminution de maille serrée

Insert your hook into the next stitch.  Loop the 
yarn around the groove of the hook, and pull it 
through the stitch. There are now two loops on 
your hook 

 Piquez votre crochet dans la maille suivante. 
Enroulez le fil autour de la tige du crochet, 
et faites le passer dans la maille. Vous avez 
maintenant deux boucles sur votre crochet. 

Repeat step 1. You now have three loops on the hook

 Répétez l’étape 1. Vous avez maintenant trois boucles 
sur votre crochet.

Loop the yarn around the hook again and pull it through all 
three loops on your hook. 
You have now made one decrease.

Enroulez encore une fois votre fil sur le crochet, et faites-le 
passer au travers des trois boucles. Vous avez fait une 
diminution.
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sunglasses / lunettes de soleil

instructions
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LENSES (make 2)
1. Using the DMC pearl cotton in Colour A, make a magic loop and 

work the following into it: CH1, DC2, SC3, DC1, SC3, DC2, CH1, 
pull the magic loop tight, work a SL ST into the first CH.

2. Cut your yarn approx. 10cm/4” from the last stitch. Pull on the loop 
on your hook until the end pops through - you have now secured your 
last stitch.

ASSEMBLY AND FINISHING 

You will now work the SC edging and arms of your sunglasses. In order to 
make the following instructions clear, we have numbered the stitches that 
make up the lens, from 1 to 13 in a counter clockwise direction e.g. the first 
CH is number 1, the DC at the point of the heart is number 7, and the last 
CH is number 13. 

Using the DMC pearl cotton in Colour B, take your first lens and insert 
hook into 11 from front to back, and pull a loop through. CH1 (this is the 
bridge that connects the two lenses), take your second lens and insert the 
hook into 3 from front to back, and work a SL ST. SC1 into 4, 5, and 6, SC2 
into 7, SC1 into 8, 9, 10, and 11. CH8, work a SL ST into the second CH 
from the hook. 

For the following section, you will crochet over the chain and the fine craft 
wire by holding the two together. SC11 over CH and craft wire, work a SL 
ST into 11, SC2 into 12, SC1 into 13, SC1 into the centre of the magic loop 
of the lens, SC1 into 1, SC2 into 2, SC1 into 3, SC1 over the CH that forms 
the bridge between the two lenses. 

Without cutting your yarn, you will now continue working the edging 
around the first lens whilst also crocheting over the fine craft wire to keep it 
in place. SC1 into 11, SC2 into 12, SC1 into 13, SC1 into the centre of the 
magic loop of the lens, SC1 into 1, SC2 into 2, SC1 into 3. CH8, work a 
SL ST into the second CH from the hook. Begin crocheting over your wire 
once more.

SC11 over CH and craft wire, work a SL ST into 3, (stop crocheting over 
the craft wire at this point), SC1 into 4, 5, and 6, SC2 into 7, SC1 into 8, 9, 
and 10. Work a SL ST into 11. 

Cut your yarn approx. 10cm/4” from the last stitch. Pull on the loop on your 
hook until the end pops through - you have now secured your last stitch.

VERRES (à faire 2 fois)
1. À l’aide du coton perlé DMC de couleur A, faites un anneau magique 

et crochetez dedans ce qui suit : 1 ml, 2 b, 3 ms, 1 b, 3 ms, 2 b, 1 ml, 
resserrez l’anneau magique et faites une mc dans la première ml.

2. Coupez en laissant 10 cm de fil après la dernière maille. Tirez sur 
la dernière boucle jusqu’à ce que le fil passe au travers — vous avez 
désormais sécurisé la dernière maille.

ASSEMBLAGE ET FINITIONS

Vous allez maintenant crocheter la bordure en ms et les branches de vos 
lunettes de soleil. Afin de rendre les instructions suivantes claires, nous avons 
numéroté les mailles qui composent le verre de 1 à 13 dans le sens inverse des 
aiguilles d’une montre, par ex. la première ml est le numéro 1, la b à la pointe 
du cœur est le numéro 7 et la dernière ml est le numéro 13.

À l’aide du coton perlé DMC de couleur B, prenez votre premier verre et 
insérez le crochet dans la maille 11 de l’avant vers l’arrière, et tirez une boucle 
à travers. 1 ml (c’est ce qui reliera les deux verres), prenez votre deuxième 
verre et insérez le crochet dans la maille 3 de l’avant vers l’arrière, et faites 
une mc. Crochetez 1 ms dans les mailles 4, 5 et 6, 2 ms dans la maille 7, 1 ms 
dans les mailles 8, 9, 10 et 11. 8 ml, faites une mc dans la deuxième ml depuis 
le crochet. 

Pour la partie suivante, vous crochèterez sur la chaînette et le fil de fer fin en 
tenant les deux ensemble. Crochetez 11 ms par-dessus la chaînette et le fil de 
fer, une mc dans la maille 11, 2 ms dans la maille 12, 1 ms dans la maille 13, 
1 ms dans le centre de l’anneau magique du verre, 1 ms dans la maille 1, 2 ms 
dans la maille 2, 1 ms dans la maille 3, 1 ms par-dessus la chaînette qui relie 
les deux verres. 

Sans couper votre fil, vous allez continuer à travailler la bordure autour du 
premier verre tout en crochetant par-dessus le fil de fer fin pour le maintenir 
en place. Crochetez 1 ms dans la maille 11, 2 ms dans la maille 12, 1 ms dans 
la maille 13, 1 ms dans le centre de l’anneau magique du verre, 1 ms dans la 
maille 1, 2 ms dans la maille 2, 1 ms dans la maille 3. 8 ml, faites une mc dans 
la deuxième ml depuis le crochet. Commencez à crocheter sur votre fil de fer 
une fois de plus.

Crochetez 11 ms par-dessus la chaînette et le fil de fer, faites une mc dans la 
maille 3 (arrêtez de crocheter par-dessus le fil de fer à partir d’ici), 1 ms dans 
les mailles 4, 5 et 6, 2 ms dans la maille 7, 1 ms dans les mailles 8, 9 et 10. 
Faites une mc dans la maille 11. 

Your sunglasses are made up of two heart-shaped lenses crocheted 
separately in the round. The arms and single crochet edging is then added, 
incorporating the fine craft wire to give the sunglasses structure.

To make the instructions easier to read, we will use some simple 
abbreviations: 

SC1 = make one single crochet stitch
SC2 = make two single crochet stitches
SC3 = make three single crochet stitches
SC DEC = make one single crochet decrease
CH = chain
DC = double crochet
SL = slip stitch

Vos lunettes de soleil sont composées de deux verres en forme de cœur 
crochetés en rond séparément. Les branches et la bordure en mailles serrées 
sont ensuite ajoutées, en incorporant le fil de fer fin pour donner leur forme 
aux lunettes de soleil.

Pour que les instructions soient plus simples à lire, nous utiliserons quelques 
abréviations :

1 ms = crochetez 1 maille serrée
2 ms = crochetez 2 mailles serrées
3 ms = crochetez 3 mailles serrées
dim. ms = faites une diminution de maille serrée
ml = maille en l’air
b = bride
mc = maille coulée
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Weave in any loose ends. Bend and trim the ends of the craft wire. Coupez en laissant 10 cm de fil après la dernière maille. Tirez sur la 
dernière boucle jusqu’à ce que le fil passe au travers — vous avez désormais 
sécurisé la dernière maille.

Rentrez les fils. Pliez et coupez les extrémités du fil de fer.
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